

La République du Centre, 10 avril 2012

LA SOURCE ■ Action des militants socialistes

Voter, c'est important

Les militants de la section socialiste d'Orléans-La Source tentent de convaincre les habitants d'aller voter le 22 avril, en faisant du porte-à-porte.

« Nous nous étions fixé l'objectif d'ouvrir 1.200 portes et déjà, nous avons rencontré 800 familles », confirme François Reisser, l'un des militants. Jean-Pierre Sueur, sénateur, a participé à cette démarche. « Je suis encore un militant de base et je n'oublie pas que je suis Sourcien depuis trente-neuf ans. Nous devons écouter, dialoguer et prendre en compte les souhaits des citoyens. » ■



DISTRIBUTION. Les militants sensibilisent les habitants au premier tour de l'élection présidentielle.